



**6 Pièces**

**174 m<sup>2</sup>**

**Réf. 276B**

**1 590 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé face à la plage,VILLA provençale vue mer imprenable à vendre à Sainte-Maxime ,Patio arboré, hall d'entrée,Salon avec cheminée, salle à manger et cuisine ouvrant sur un grand espace piscine avec cuisine d'été et solarium.seconde pièce de vie aménagée en salle de billard3 chambres, 1 salle de bains, 2 douches, garage.Au calme, sans vis-à-vis, terrain 1.600 m<sup>2</sup> totalement exploitable, jeu de boules.Beaucoup de charme et d'authenticité.Piscine chauffée de 12 x 5m au sel

In a secure estate facing the beach,for sale in Sainte-Maxime, Provençal villa with stunning sea view ,Landscaped patio, entrance hall,Living room with fireplace, dining room and kitchen opening onto a large pool area with summer kitchen and solarium.second living room converted into a billiards room3 bedrooms, 1 bathroom, 2 showers, garage.Peaceful location, not overlooked, 1,600 sqm of fully usable land, petanque court.Lots of charm and authenticity.Heated 12 x 5 m saltwater swimming pool.

## **SAINT TROPEZ BAY PROPERTY**

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

